



Rapport sportif 2013/2014

A l'instar du bilan financier, le rapport sportif de l'USF Tennis de Table doit s'effectuer en principe sur une année civile, en l'occurrence 2013. Mais comme pour beaucoup de sports, les saisons de tennis de table se calquent sur les années scolaires. C'est pourquoi nous avons choisi de présenter un rapport 2013/2014.

Sur le plan sportif (en compétition par équipe et en individuel), la saison 2013/2014 est un excellent cru puisque la quasi-totalité de nos objectifs - pourtant ambitieux- ont été atteints.

Compétition par équipe Messieurs

Championnat National (N) : Rappelons que l'année 2012/2013 s'était terminée par le choix de ne pas conserver notre équipe Pro B pour des raisons financières. En conséquence, l'équipe 1 de l'USF TT a débuté le championnat en N3.

A l'issue de la 1^{ère} phase (les championnats par équipe se jouent sur 2 phases de septembre à décembre, et de janvier à mai), notre équipe termine 1^{ère} de sa poule et monte ainsi en N2. Pour la deuxième phase, ce fut plus compliqué avec un niveau moyen largement supérieur à la N3. Toutefois, l'essentiel a été fait avec le maintien en N2 pour la saison prochaine.

Championnat Régional (R) : Après un début de saison compliqué, notre équipe R1 a arraché de justesse le maintien lors de la dernière journée de la phase 1. La 2^{ème} phase a été plus « tranquille », avec 3 victoires sur les 4 premières rencontres. L'équipe finit 5^{ème} et se maintient.

Montée de PR en fin de phase 1, notre équipe R3 a déroulé toute la deuxième phase pour terminer 1^{ère} et assurer ainsi sa montée en R2.

Championnat Départemental (D) : Sur 8 équipes inscrites en première phase, 3 ont terminé 1^{ère} de leur poule et sont montées ainsi en catégorie supérieure.

- Pré-régional en Régional 3 ;
- Division 1 départemental en Pré-régional ;
- Division 3 départemental en Division 2.

Toutes les autres équipes se sont maintenues.

Pour la deuxième phase (dont la dernière journée se déroulera le 16 mai), nous avons :

- 2 équipes en Pré-régional
- 5 équipes en Départemental (3 en D2 et 1 en D3 Messieurs, 1 en D1 Dames)

A priori, nous pouvons espérer une montée d'une PR en R3 et d'une D2 en D1. Les autres équipes, dont la légendaire équipe USFTT 9, se maintiendront dans leur catégorie.

A noter que bien que nous parlions de championnats masculins, il est possible et il arrive que les équipes soient également composées de joueuses.

Compétition par équipe Féminines

National 2 : Si la première phase n'a pas posé de problème à notre équipe féminine (qui a très vite assuré son maintien), la deuxième a tenu du chemin de croix. Dans une poule dont le niveau était très relevé (et en tenant compte de quelques contre-performances aussi), notre équipe n'a pu faire mieux que 2 victoires et 5 défaites. Nous terminons ainsi en 7^{ème} position (sur 8), synonyme de descente en N3. A noter que l'équipe pourrait échapper à cette relégation suite au retrait d'autres équipes du championnat.

Pré-régional : Promenade de santé pour notre équipe PR qui a remporté tous ses matchs en phase 2. Nous atteignons ainsi notre objectif de présenter une équipe en National et une autre en Régional l'année prochaine.

Jeunes

Par équipe

Bernard Jeu 94 (janvier 2014)

Compétition phare du Tennis de Table, la Challenge Bernard Jeu a bien failli être remporté par notre club dès cette année (nous en avons fait un objectif sous 3 ans). Avec une multitude de bons résultats (8 podiums, dont 3 victoires en Benjamins, Minimes et Seniors respectivement de Matthieu Bardin, Antonin Bouron et Arnaud Dairon), nos joueurs nous ont permis de terminer 2^{ème} à 4 petits points de VGA St Maur.

Interclubs 94 (février 2014)

A l'instar de la saison passée, notre club a remporté les interclubs 94 dans les catégories Benjamins (Matthieu Bardin, Valentin Dague, Alexis Menu) et Minimes (Antonin Bouron, Raphael Cwiling, Robin Early).

Interclubs Ile-de-France (mars 2014)

Victoire de notre équipe Benjamins (Matthieu Bardin, Valentin Dague, Alexis Menu).

Journée de promotion 94 (novembre 2013)

Pour cette compétition réservée aux compétiteurs débutants, l'USF TT termine meilleur club chez les garçons.

Championnat Jeunes

9 équipes (composées au minimum de 3 joueurs/joueuses) sont engagées dans ce championnat. Si les victoires acquises tout au long de l'année apportent satisfaction, l'objectif du Championnat Jeunes reste de gagner lors des titres lors de la prochaine et dernière journée qui aura lieu en juin. Cela sera possible en Poussins, Benjamins, Minimes et Cadets (nous présentons une équipe en D1 dans toutes ces catégories).

Individuel

Critérium Fédéral

Difficile de rentrer dans les détails des résultats de cette compétition dans laquelle plus de 70 joueurs du club sont engagés, dans différentes catégories.

Notons la montée de Matthieu Bardin en N1 lors du 3^{ème} tour, les bons résultats de Raphael Cwiling en N2 Minimes et Kevin Tran en N2 Juniors, Robin Early en National et plein d'accessits en Régional et départemental !

Qualifié au Championnat de France Benjamins (fin mai 2014) : Matthieu Bardin

Top départemental 94 (septembre 2013)

Victoire de Valentin Dague en Benjamins ; Podium pour Robin Early et Laura Ferrari.

Top interrégional IDF (février 2014)

Daï Bouguerra termine 4^{ème} en Poussins.

Tournoi Régional IDF (décembre 2013)

Raphael Douay termine 2^{ème} en Poussins (nés en 2005)

Matthieu Bardin termine 4^{ème} en Benjamins.

Daï Bouguerra termine 4^{ème} en Poussins.

Internationaux des jeunes en Alsace (mars 2014)

Matthieu Bardin termine 2eme

Tournoi Premières Balles

Avant la dernière journée du Tournoi (le 1^{er} juin), les résultats individuels sont en demi-teinte avec peu de chances de victoire. Toutefois, nous sommes largement en tête pour terminer 1^{er} par équipe.

Conclusion

Si les rapports moral et financier présentés lors de cette Assemblée montrent que notre club est « en bonne santé », c'est aussi -et surtout- le rapport sportif qui vient récompenser l'investissement au quotidien.

L'investissement des entraîneurs qui détectent, accompagnent, entraînent, encouragent (et « grondent » aussi de temps en temps) nos joueurs et nos joueuses jour après jour. L'investissement des jeunes et moins jeunes qui s'entraînent jusqu'à 5 fois par semaine pour améliorer leur niveau de jeu. Et l'investissement des bénévoles lors des compétitions : accompagnement, coaching, organisation...

Merci à tous et toutes pour cette belle saison, bien meilleure que la précédente et -nous l'espérons- moins bonne que la prochaine !



Bernard Jeu 2014